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ATA DA 37a REUNIÃO DO CONSELHO DE GESTÃO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE
iNFRAESTRU'rUgA URBANA E OBRAS (siuRB)

Local: Videoconferência Data:01/09/2020
Horário:das 15h00 às 16h00

Participantes

Conselheiros SIURB

Presentes

Convidados

Presentes

e Clovis de Barros Carvalho
e Marcio Pestana

e Orestes Marraccini

Gonçalves
8 Mânica Ferreira Porto

SPObras -- Valter Vend ramin

SPObras -- Sandra Schaaf8 Vitor Aly
8 Adriana Palheta

e Eduardo Minoru Nagao
e Giovani Costa

Justificou ausência:

e Silvana Cambiaghi
e Cyro Laurenza
e José Expedito Prata

h

Ordem do Dia

Pauta: BIM

A reunião aconteceu por videoconferência utilizando a plataforma Microsoft TEAMS

respeitando o distanciamento social, devido à pandemia do COVID 19.

A Chefe de Gabinete de SIURB, Sra. Adriana Palheta Cardoso, abriu a reunião falando da
implantação do BIM na SIURB/SPObras e em seguida passou a palavra para a Sra. Sandra
Schaaf Benfica, da SPObras, responsável pela implantação

A Sra. Sandra Schaaf do PMO da SPObras iniciou a apresentação com um resumo da
estratégia BIM e discorreu sobre os pontos a seguir:

e O que é BIM;
e Motivação para o uso do BIM no processo construtivo;

e Motivação para implantar em SPObras;
© Estratégia para janeiro/2021, janeiro/2024 e janeiro/2028;
8 Benefício da utilização do BIM;

e Linha dotempo da implantação de 2017 a 2021;
e Pilares básicos da implantação do BIM;
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Partes interessadas -- todas foram levadas em consideração;
Projetos: viaduto T5 -- Marginal Pinheiros;
Resultados obtidos;

Tecnologia de levantamento de dados;

O uso do BIM aplicado à gestão de pontes e viadutos;

Observações dos Conselheiros

O Conselheiro Marcio Pestana perguntou sobre o custo do projeto e sua manutenção em
longo prazo. O Secretário Vitor Aly respondeu ao questionamento.

Dr. Orestes falou da importância da cooperação e mudança de cultura para potencializar a
fe rra menta .

O Conselheiro Clóvis Carvalho questionou de que maneira o projeto vai avançar de forma
que a próxima gestão mantenha o trabalho e veja a necessidade de manter esse

desenvolvimento tecnológico. O Secretário Vitor Aly afirma que a princípio a própria

legislação mantem o trabalho e depois os resultados. \

Dr. Clóvis Carvalho concluiu que estrutura, processos e pessoas m:Üdam a gestão pública.

Por fim, os Conselheiros parabentzaram pelo trabalho desenvolvido.

Sugestão de pauta: a apresentação que foi feita para o TCM visando o day after
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